

Hauptausgabe

Jungfrau Zeitung  
3600 Thun  
033/ 826 01 01  
www.jungfrauzeitung.ch/

Medienart: Print  
Medientyp: Tages- und Wochenpresse  
Auflage: 1'894  
Erscheinungsweise: 2x wöchentlich



Seite: 28  
Fläche: 16'097 mm²

Auftrag: 1077450  
Themen-Nr.: 048.002

Referenz: 71812992  
Ausschnitt Seite: 1/1

B - Hängegleitersport

## Ein Sieg, der hart erarbeitet wurde

**GLEITSCHIRM** «Die Sieger in der Kategorie X-Contest Clubwertung **Gleitschirm** heisst Para-Deltaclub Stockholm mit den Piloten Andreas Nyffenegger, Daniel Rissi, Adrian Seitz und Paul Neuenschwander», kam vom Moderator Toni. Der Jubel von den Thunern war riesig. Sich die Lorbeeren abholen für die gute Arbeit im Club. Mit einem breiten Lächeln im Gesicht standen Andreas Nyffenegger, Adrian Seitz und Paul Neuenschwander (Daniel Rissi war noch in Brasilien) auf dem engen Podest. Jeder hatte einen kleinen Glaspokal, den er in die Höhe streckte, und natürlich gab es noch einen Wanderpokal. Es war ein harter und langer Weg für die Flieger vom Para-Deltaclub Stockholm. Jahr für Jahr arbeitete man sich rangmässig nach vorne. Vor neun Jahren lag man noch auf Rang 21 und verbesserte sich von Jahr zu Jahr. Man holte zwar 1995 einmal den Sieg in der Clubwertung, aber das ist schon lange her und Geschichte, so die Piloten. «In dieser Wertung werden pro Club die vier bestplatzierten Piloten mit den jeweils vier weitesten Flügen gewertet. Insgesamt 16 Flüge pro Club. Dank unserer organisierten Struktur im Club sprechen wir Gleitschirmpiloten von Jung bis Alt an. Wir sind stolz, dass 36 Clubmitglieder sich aktiv beim Streckenfliegen beteiligen. Auch hier liegen wir ganz vorne», freute sich Sportchef Adrian Seitz nach der Siegerehrung.

Michael Schinnerling/Redaktion



Die glücklichen Gewinner vom Para-Deltaclub Stockholm: Andreas Nyffenegger, Paul Neuenschwander und Adrian Seitz (vlnr). Es fehlt Daniel Rissi, der in Brasilien am Gleitschirmfliegen ist.

Foto: zvg

## Ein glatter Hattrick



**GLEITSCHIRM**

Viel Einsatz und noch mehr Stunden verbrachte Nanda Walliser aus Leissigen an Wettkämpfen der **Gleitschirm** Swiss League 2018. Bei der Schweizermeisterschaft im Disentis und den vielen Cups von Biel bis Vevey flog die Leissigerin konstant sehr gut. Das wurde nun bei der Sportfeier im Verkehrshaus Luzern vom Schweizerischen **Hängegleiter** Verband im würdigen Rahmen geehrt. «Schon vier Mal durfte ich den ersten Rang holen und nun drei Mal hintereinander. Warum es mir wieder gelang – weil ich wohl mit der Thermik und den unterschiedlichen Fluggebieten gut zurechtkomme. Es freut mich mächtig, dass ich wieder vorne dabei sein darf», so Walliser nach der Siegerehrung.

Michael Schinnerling/Redaktion

Nr. 169811, online seit: 30. November – 10.30 Uhr